

Le Maroc dépose officiellement sa candidature pour la Coupe 2026 de football



La Havane, 24 janvier. (RHC).- Le Maroc a officiellement déposé ce mardi sa candidature pour l'organisation de la Coupe du monde 2026 auprès de la FIFA, la Fédération internationale de Football.

L'annonce du pays gagnant se fera le 13 juin prochain, à la veille du coup d'envoi de la phase finale du mondial 2018 en Russie.

Le Maroc fera ainsi face à un puissant adversaire lors de la sélection : Les États-Unis, le Mexique et le Canada qui ont présenté au mois d'avril une candidature commune pour améliorer les chances de sélection.



Radio Habana Cuba